
SE VENDER A SABESP
SUA CONTA DE ÁGUA VAI AUMENTAR

Ao contrário do que diz o governador, a privatização da
SABESP deixará a conta muito mais cara e o atendimento pior.
Um exemplo disso é o que aconteceu com a eletricidade nas
mãos da ENEL. Hoje, a nossa energia elétrica está privatizada
sob o controle de uma empresa estrangeira.

O saneamento é um monopólio público. Se desfazer de uma
empresa como a SABESP é transformar o setor em um
monopólio privado, um crime contra o povo.

O mundo sente a FALTA DE ÁGUA. O Brasil possui a maior
reserva deste recurso e não pode abrir mão desse patrimônio.

SOU CONTRA
PRIVATIZAR A SABESP!



Segundo a Organização Mundial da Saúde (OMS), para cada 
 um dólar investido em saneamento, outros quatro dólares
são economizados em saúde. A questão do saneamento
público é central para a sociedade. Somente a SABESP
pública tem a capacidade de potencializar o investimento e
melhorar a vida da população.

Países que haviam privatizado a distribuição de água, coleta
e tratamento de esgotos, voltaram atrás e reestatizaram
suas empresas. Segundo a BBC de Londres, no mundo,
principalmente na Europa, seis anos atrás já eram quase
270 municípios que voltaram a estatizar o tratamento e a
distribuição de água, inclusive em países como França e
Alemanha.

A SABESP é uma empresa de área estratégica ao
desenvolvimento econômico e à saúde dos paulistas e
paulistanos. É uma empresa competente, capaz e lucrativa.
Em 2022, seu lucro cresceu 35,4% em relação ao ano
anterior, ultrapassando R$5,4 bilhões. 
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A SABESP pública fortalece a 
economia de São Paulo e a do Brasil!

A privatização da CEDAE (Companhia Estadual de Águas e
Esgotos) no Rio de Janeiro provou ser um retrocesso, pois a
conta ficou muito mais cara e o serviço pior.


